

E.ON

Solarkapazitäten ausgebaut

[21.07.2022] Das Unternehmen E.ON hat das Regensburger Fach-Unternehmen Mehr Ampere übernommen und weitet damit seine Installationskapazitäten im Bereich Photovoltaik aus.

Bereits seit mehreren Jahren arbeitet das Unternehmen E.ON Energie Deutschland mit der Regensburger Mehr Ampere GmbH zusammen. Die Firma installiert, wartet und vertreibt Photovoltaiklösungen in einem großen Einzugsgebiet, das vom Hauptsitz der Firma in Regensburg bis hin nach München, Nürnberg und Passau reicht. Ausgehend von einer mehrjährigen Installationspartnerschaft erwarb E.ON nach eigenen Angaben bereits im Jahr 2020 eine Minderheitsbeteiligung an dem Betrieb. Nun hat es seine Anteile auf 100 Prozent aufgestockt und weitet mit der Übernahme seine Installationskapazitäten im Bereich Photovoltaik deutlich aus.

„Das Ziel, hochwertige Solarlösungen professionell auf die Dächer unserer Kundinnen und Kunden zu bringen, verbindet unsere Teams bereits seit mehreren Jahren partnerschaftlich. Jetzt gehen wir gemeinsam den nächsten Schritt, um unsere Solaraktivitäten weiter auszubauen, noch umfassender vom gegenseitigen Know-how zu profitieren und weiter zu wachsen“, erklärt dazu Frank Danielzik, der bei E.ON Deutschland für das Solargeschäft verantwortlich ist. „Das ist auch unser Ziel für zukünftige mögliche weitere Unternehmensbeteiligungen von E.ON in diesem Segment.“

„Unser gemeinsames Ziel ist es, so vielen Menschen wie möglich die klimafreundliche Stromerzeugung auf dem eigenen Dach zu ermöglichen“, ergänzen die Geschäftsführer von Mehr Ampere, Julian Schriver und Clemens Gebhardt.

(bw)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, E.ON, Mehr Ampere